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CASTREZZATO Brebemi e Tav,
come cambierà il paesaggio e che
tipo di impatto avranno su un co-
mune quale Castrezzato? Sul te-
ma ha promosso un incontro l’al-
tra sera il Pd castrezzatese invitan-
do l’assessore provinciale Mauro
Parolini ad illustrare lo stato del-
l’arte: capire bene il tracciato, illu-
strare le varianti intervenute in
questi ultimi mesi (dalla conferen-
za di servizi del marzo scorso), la
tempistica (alla luce della procedu-
ra Ue, che da ieri pare tolta), possi-
bili previsioni e valutazioni sull’im-
patto viabilistico che i cantieri com-
porteranno per il paese. In una pa-
rola, come ha riassunto Nino Di
Bernardo, segretario del circolo Pd
castrezzatese, «prepararci al futu-
ro che sarà» sapendo bene che le
decisioni sono già state effettuate
e quindi immaginando possibili in-
terventi che attenuino l’impatto
acustico, visivo e i possibili disagi.

L’assessore Parolini non è inter-

venuto; Carlo Faccin, ingegnere
della Provincia, l’ha sostituito più
che egregiamente riassumendo lo
stato dell’arte ad oggi: sia per il pro-
getto Brebemi e sia per la linea del-
l’alta velocità ferroviaria. Diciamo
subito, e Faccin l’ha ribadito a più
riprese, che quanto illustrato è ve-
ro ad ieri. Per dire che, in sostanza,
non è impossibile che nei mesi
prossimi alcune modifiche, anche
se non sostanziali, potranno essere
adottate.

La linea-guida d’intervento alle
due opere - e pare un fatto acquisi-
to - è che marceranno appaiate:
non solo per il tracciato, ma anche
per la cantieristica.

Occorre quindi immaginare che,
oltre che all’area del tracciato di
Tav e Brebemi, serviranno terreni
dove installare i cantieri. Localizza-
zione già individuata (una a nord,
verso san Giuseppe di Rovato), l’al-
tra a sud dell’attuale Statale 11,
più meno all’imbocco della provin-
ciale che scende da Concesio, nella
zona di Travagliato. Prima osserva-
zione, dal pubblico: lì vicino c’è
una ex cava, perché mai non pensa-

re di cantierizzare lì, senza rovina-
re la campagna? Si vedrà. Ma, fin
che si realizzerà Brebemi e Tav, pa-
re che la Statale 11 bis (quella aper-
ta qualche anno fa e che collega
Chiari con Travagliato) debba es-
ser chiusa per due-tre anni. E il traf-
fico che attualmente vi passa?
Avrebbe, in un primo momento,
dovuto esser deviato in paese. Una
tragedia, al punto che il sindaco
Treccani minacciò, al tempo,
«l’uso dei carri armati».

Adesso pare esserci la soluzione:
una strada di gronda che verrebbe
realizzata a fianco della roggia
Trenzana e che sarebbe una sorta
di by pass alla 11 Bis fra la rotonda
che porta da Castrezzato a Rovato
e la rotonda che sta a nord della
Bargnana. Ecco, sarebbe quasi per-
fetto il progetto se, a metà di que-
sta strada di gronda, si facesse la
bretellina che da qui portasse alla
strada che porta all’autodromo e
che quindi consentirebbe di tagliar
fuori la Bargnana dal traffico (di
moto e camion) che a tratti la soffo-
ca. Vedremo se anche questo pro-
getto troverà attuazione.

VEROLAVECCHIA Fra le iniziati-
ve promosse dall’Amministrazione
comunale di Verolavecchia, guida-
ta dal sindaco Sergio Zanetti, c’è il
recente acquisto di un nuovo pul-
mino per le attività dei Servizi so-
ciali svolte dal Comune. Il nuovo
mezzo di trasporto ospiterà otto
passeggeri più l’autista e sarà utiliz-
zato dai componenti dell’Associa-
zione «Volontariando» (già impe-

gnati dal lunedì al venerdì nella di-
stribuzione di pasti giornalieri agli
anziani) per compiere servizi di tra-
sporto delle persone impossibilita-
te a recarsi autonomamente nei
centri medici di Verolanuova, Ma-
nerbio, Pontevico, Orzinuovi, Bre-
scia e Cremona. Un’attività di tra-
sferimento intensa, che fa ammon-
tare a circa un migliaio il numero di
servizi svolti annualmente dall’as-
sociazione.

Il minibus, inoltre, verrà usato il
sabato per il servizio navetta verso
il cimitero e si rivolge a tutti gli an-

ziani che non dispongono dei mez-
zi necessari per spostarsi. Il nuovo
bus va ad aggiungersi ai due mezzi
già a disposizione dei servizi sociali
del Comune, tra i quali un furgonci-
no munito di piattaforma per il tra-
sporto dei disabili.

Il recente acquisto da parte del-
l’Amministrazione comunale è sta-
to necessario per avere un mezzo
di trasporto più idoneo e funziona-
le alla tipologia dei passeggeri, con
la volontà di migliorare e rendere
più efficiente l’attività dei servizi so-
ciali.  vi. fi.

MONTICHIARI In ossequio a una tradi-
zione che, nata nel 2001, è andata conso-
lidandosi di anno in anno, anche per i
prossimi mesi invernali gli appassionati
di sport su ghiaccio avranno a disposi-
zione una struttura ad hoc, disponibile
grazie alla collaborazione tra il Comune
di Montichiari e l’associazione sportiva
«Fortitudo Ghiaccio».

Oggi, infatti, nel piazzale del Centro
Fiera del Garda si inaugura la grande pi-
sta di pattinaggio artistico su ghiaccio
di Montichiari. La cerimonia prevede
che dalle 15 alle 17 tutti coloro che lo de-
siderano possano pattinare liberamen-
te; seguirà un rinfresco.

Non c’è dubbio che, anche grazie ai
successi ottenuti da alcuni atleti italia-
ni, che si sono imposti a livello mondiale
(si pensi, ad esempio, a Carolina Ko-
stner), il pattinaggio artistico su ghiac-
cio, e in generale tutti gli sport praticati
su queste piste, stiano vivendo un perio-
do di vacche grasse. Non a caso, negli
anni precedenti, la pista allestita nel
piazzale del Centro Fiera del Garda è
stata metà di tanti appassionati, che si
riunivano per praticare il loro sport pre-
ferito, ma anche solo per divertirsi.

Consapevoli di tutto questo, ma an-
che del fatto che «questo sport sviluppa
in maniera omogenea atletismo, grazia,
capacità interpretative e comunicati-
ve», i responsabili della «Fortitudo
Ghiaccio» hanno pensato di riallestire
la pista. «Anzi - fanno sapere dalla socie-
tà sportiva -, coerenti con la nostra filo-
sofia di migliorare ogni anno il servizio
offerto agli utenti, abbiamo pensato di
realizzare una pista più grande, che in-
fatti misura 20 metri per trenta. Non so-
lo. Abbiamo anche realizzato balaustre
nuove, adatte alla disciplina dell’hockey
su ghiaccio, disciplina per la quale ci
stiamo attrezzando col dichiarato obiet-
tivo di attivare quanto prima una scuo-
la. Ci siamo anche attrezzati di potenti
macchinari per il raffreddamento, che,
prodotti da un’azienda di Calcinato, per-
mettono di mantenere il ghiaccio anche
a temperature medie più elevate, garan-
tendo quindi la possibilità di mantene-
re aperta e funzionante la struttura an-
che quando le temperature si faranno
più miti».

A breve, inoltre, «sarà disponibile un
servizio pullman, che permetterà agli
iscritti che hanno problemi logistici di
arrivare in tutta tranquillità alla pista,
per poi tornare a casa una volta finito il
corso. Servizio, questo, che è stato pen-
sato soprattutto per coloro i quali vivo-
no in città, ma che sarà disponibile an-

che per chi vive nei paesi limitrofi a Mon-
tichiari».

Ricordiamo che la scuola di pattinag-
gio artistico della «Fortitudo Ghiaccio»
è nata a Brescia nel 1998, ma si è trasferi-
ta a Montichiari già nel 2001. L’anno
scorso ha fatto un salto di qualità con
l’arrivo in territorio monteclarense del-
l’insegnante Mario Fontana, ex pattina-
tore, ex giudice nazionale, nonché fratel-
lo della campionessa internazionale Sil-
via Fontana.

Non a caso, da poche decine di appas-
sionati, in poco tempo la scuola è passa-
ta a poter contare oltre 150 iscritti, che
hanno seguito corsi di avviamento al
pattinaggio di base, corsi di avviamento
al pattinaggio artistico e corsi per adul-
ti. Da quest’anno, inoltre, la scuola av-
vierà alcune atlete a percorsi adatti a
far sì che possano partecipare alle gare
federali.

Spazio alla «didattica», dunque. Ma,
fino alla prossima primavera, la pista di

Montichiari accoglierà anche coloro
che, non avendo alcuna velleità artisti-
ca, desiderano semplicemente divertir-
si scivolando avanti e indietro sul ghiac-
cio. Per costoro l’impianto è aperto 3
giorni la settimana: venerdì dalle 20.30
alle 23.30, sabato dalle 15 alle 18 e dalle
20.30 alle 23.30, domenica dalle 10 alle
12 e dalle 14.30 alle 19. L’ingresso costa
6 euro, il noleggio dei pattini 1.50 euro.
Per maggiori informazioni è possibile te-
lefonare al 333-1680086. gaf

QUINZANO 70 mila euro
vinti al Lotto
Una cliente dell’edicola-tabacche-
ria di Luigi Massetti di Quinzano,
in piazza Garibaldi, con una schedi-
na di 8,50 euro, al concorso del Lot-
to di giovedì ha centrato una qua-
terna (8-11-59-79) sulla ruota di
Venezia, vincendo 70.265 euro.
Nella stessa edicola, a fine settem-
bre, con un «5» al Supernalotto,
erano stati vinti 30 mila euro.

CHIARI Il Saturday Bus
per i ragazzi
Per permettere agli adolescenti di
raggiungere i locali della zona in
tutta sicurezza, da Chiari passa il
«Saturday Bus». Il servizio, propo-
sto in forma sperimentale e gratui-
ta per un mese dall’Assessorato al-
le Politiche giovanili in collabora-
zione con il Centro giovanile 2000
diretto da don Alberto Boscaglia,
prenderà il via oggi e sarà attivo
ogni sabato sera di novembre. Tre
le fermate in città: la navetta parti-
rà alle 20.30 dal CG 2000 di via Ta-
gliata, farà tappa in prossimità del-
la stazione ferroviaria (20.33) e nel
parcheggio dello Zerbimark di via
Cologne (20.35). Tre anche i locali
in cui il bus porterà i ragazzi: all'«Ef-
fect» e al «Bierbauch» di Cologne e
al «Palabrauhaus» di Palazzolo. La
corsa per il ritorno prenderà il via
da quest’ultimo locale alle 23.30.

MANERBIO Mostra
di Lorella Facchetti
Verrà inaugurata oggi, sabato, alle
17 la mostra personale, dal titolo
«L’alfabeto del Corpo», di Lorella
Facchetti. La personale dell’artista
è allestita nella sala mostre del Co-
mune di Manerbio, a Palazzo Luzza-
go. Interverrà il critico d’arte, diret-
tore di «Stile» e redattore del no-
stro giornale Maurizio Bernardelli
Curuz. La mostra resterà aperta sa-
bato e domenica (16-19).

VEROLANUOVA Incontri
dell’Università aperta
Incontri a novembre con l’Universi-
tà aperta di Verolanuova, di marte-
dì e di venerdì, dalle 15,15, all’Au-
ditorium della biblioteca. Martedì
4 appuntamento con Tina Leonzi
che parlerà della condizione della
donna. Venerdì 7 Massimo Morelli
tratterà di «Schermi d’Oriente: il ci-
nema cinese». Sarà Angelo Resca-
glio il relatore dell’11 novembre:
parlerà di Mario Rigoni Stern. Il 14
ascolto guidato della Turandot, a
cura di Massimo Gabbi; il martedì
successivo Giovanni Ricca, architet-
to, affronterà il tema dei giardini
privati fra natura ed architettura.

MONTICHIARI L'inaugurazione ufficiale è fissata per
stasera alle 18. Ma gli appassionati di antiquariato e din-
torni possono accedere agli stand sin da questa mattina.
Oggi, infatti, sabato 1 novembre, alle 10 al Centro Fiera
del Garda di Montichiari si alza il sipario sull’edizione
2008 della «Rassegna Antiquaria», appuntamento orga-
nizzato da Staff Service.

Se è vero che la rassegna monteclarense è votata an-
che e soprattutto agli oggetti antichi (quadri, gioielli, mo-
bili, pizzi, marmi, putti, maioliche e via dicendo, portati
in fiera da una novantina di collezionisti selezionati), è
anche vero che la manifestazione guarda anche in altre
direzioni. Non foss’altro, per dirla con Silvia Dalcò, cura-
trice della Rassegna, «che i capolavori di oggi sono desti-
nati a divenire i classici di domani».

Ecco allora lo spazio dedicato alla cosiddetta alla cor-
rente di arte contemporanea chiamata Street Art. La
Rassegna Antiquaria 2008, infatti, dedica uno stand a
una decina di artisti della Street Art che, oltre a esporre
opere scultoree e su tela, animeranno la fiera con tre esi-
bizioni dal vivo che si terranno oggi, il 7 ed il 9 novembre.

La Rassegna Antiquaria rimane aperta per nove gior-
ni, praticamente fino a domenica 9 novembre. Questi gli
orari: oggi, domani, sabato 8 e domenica 9 novembre dal-
le 10 alle 20. Lunedì 3, martedì 4, mercoledì 5, giovedì 6 e
venerdì 7 novembre, invece, dalle 15 alle 20.

L’ingresso costa 10 euro, 7 euro per gli over 60, gratuito
per gli under 14. Per maggiori informazioni contattare la
Segreteria organizzativa di Staff Service, telefono
030-9981132.

Montichiari Rassegna Antiquaria alza il sipario

CAPRIANO DEL COLLE Il Consorzio
di gestione del Parco Regionale del
Monte Netto ha recentemente bandito
un concorso per realizzare il logo ufficia-
le del parco.

«Si tratta di un concorso di idee - ha
riferito il presidente del Consorzio,
Tommaso Brognoli - diretto agli stu-
denti delle scuole di ogni ordine e grado
residenti nei comuni di Capriano del
Colle, Poncarale e Flero. Il progetto do-
vrà graficamente fare riferimento al Par-
co Agricolo Regionale del Monte Netto
ed agli elementi naturali, agricoli, pae-
saggistici e storici del parco e dovrà es-

sere corredato da una relazione di mas-
simo di 500 battute. Bisognerà poi com-
pletare il tutto con un titolo».

Chi fosse interessato a partecipare
dovrà far pervenire il proprio elaborato
al Comune di Capriano entro il 19 di-
cembre. La busta contenente il proget-
to dovrà essere contrassegnata solo
con la scritta «Elaborati e documenta-
zione del concorso: Logo del parco».

Entro il 19 gennaio la Commissione
giudicatrice analizzerà i lavori pervenu-
ti. Il progetto vincitore si aggiudicherà
un premio di mille euro. Per informazio-
ni telefonare allo 030/9748683.

Montichiari Torna... in pista
il pattinaggio su ghiaccio

Verolavecchia Un nuovo minibus
Acquistato dal Comune sarà usato dall’associazione «Volontariando»

PAVONE MELLA Il mio personale im-
pegno unito a quello di questa Ammini-
strazione verso tutti gli ordini di scuola
continuerà per garantire una risposta
puntuale e adeguata a ogni necessità».

Così l’assessore all’Istruzione Maria-
teresa Vivaldini ha presentato il Piano
diritto allo studio per l’anno scolastico
2008/2009, documento approvato alcu-
ni giorni fa dal Consiglio comunale.
L’obiettivo del documento è quello di
«disporre finanziamenti da erogare alle
istituzioni scolastiche o impiegare in
modo diretto dall’Amministrazione co-
munale a sostegno della formazione e
della educazione degli alunni, scolari e
studenti». Per tale scopo è stata stan-
ziata una somma pari a 86.962 euro. «Il
Piano - ha proseguito l’assessore - è
uno strumento importante tramite il
quale ci si propone di governare la com-
plessità del mondo scolastico attraver-
so risposte concrete, rimanendo vicini
alle nostre scuole, agli insegnanti e alle
esigenze delle famiglie».

L’attuale piano si rifà, come stanzia-
mento di risorse, al precedente e ricon-
ferma i servizi parascolastici in eroga-
zione. Tra questi il servizio scuolabus
(sempre col doppio giro per agevolare

le famiglie); il servizio mensa scolastica;
lo spazio pubblico e sorveglianza alunni
scuola Primaria. Viene invece introdot-
to il servizio di accoglienza anticipata.

Nella stesura del documento si è te-
nuto conto, accogliendole, delle richie-
ste progettuali dei Consigli di circolo e
di Istituto e di proposte quali, ad esem-
pio, l’assistenza ad personam agli alun-
ni diversamente abili. Per la scuola del-
l’Infanzia «Mons. G. Davini», il Comune
incrementerà il proprio contributo au-
mentandolo di 5.000 euro, denaro prove-
niente dal premio «Amico per la fami-
glia» vinto dal Comune.

Nel campo dell’integrazione degli
alunni stranieri sono stati consolidati
tre servizi importanti quali la mediazio-
ne culturale generalizzata nei confronti
delle famiglie, l’alfabetizzazione lingui-
stica ad opera di volontari nella la scuo-
la primaria e la mediazione linguistica
ad opera di volontari per la scuola se-
condaria di primo grado. Riconfermato
pure il servizio di doposcuola affidato
ad educatori che seguono gli alunni nel-
lo svolgimento dei compiti e nello stu-
dio. Un occhio di riguardo infine anche
per la biblioteca che garantisce attività
assai variegate.

ORZINUOVI Sono terminati i la-
vori del I lotto delle scuole ele-
mentari. Il primo edificio verrà
consegnato all’inizio di novem-
bre e gli alunni trasferiti tempo-
raneamente alla scuola media e
all’oratorio Jolly entreranno a
breve nelle nuove classi. «Si trat-
ta di una struttura all'avanguar-
dia», spiega il sindaco Roberto
Faustinelli. «Abbiamo demolito
la scuola vecchia, per costruirne
una che risponda alle nuove ri-
chieste didattiche. Su tre piani
gli studenti avranno 4 laboratori
per effettuare attività pratiche,
una palestra e la direzione didat-
tica vicina (era dislocata al cen-
tro culturale Aldo Moro). Dopo
questo primo lotto, a febbraio
verrà terminata l’intera struttu-
ra, con 10 nuove aule e una bellis-
sima mensa. Si tratta di locali lu-
minosi, che spero possano esse-
re funzionali al massimo per l'at-
tività didattica e favorire un'ade-
guata formazione degli scolari».

L’edificio piccolo della scuola
elementare era stato interamen-
te demolito lo scorso anno per-
ché non a norma. In primavera
inizieranno invece i lavori alla
scuola media per adeguarla alle
norme antisismiche; sarà risiste-
mata la palestra, verrà creata
una nuova ampia mensa, ci sa-
ranno nuovi laboratori e un audi-
torium. «In questo modo com-
pleteremo il nostro intervento
su tutto il settore scolastico or-
ceano - continua il sindaco - con
un investimento totale che si ag-
gira intorno ai 7 milioni di euro,
senza aumentare le tasse».

L’intervento sulle strutture
scolastiche era iniziato ancora
nel 2005 con la sistemazione del-
la scuola materna Garibaldi, do-
ve sono state costruite nuove au-
le, ognuna dotata di servizi igie-
nici, e ampliati gli appartamenti
delle Suore Dorotee.  s. p.

Orzinuovi Finito
il primo lotto
delle Elementari

Capriano Logo cercasi
per il parco Monte Netto

Castrezzato Brebemi e la strada di gronda
Seguirà il tracciato della roggia Trenzana. L’annuncio all’assemblea promossa dal Pd locale

Il municipio di Castrezzato: in paese ora si discute di Brebemi

Sarà inaugurata oggi al Centro fiera di Montichiari
la pista di pattinaggio su ghiaccio

Verolavecchia: il pulmino acquistato dal Comune

Pavone Ecco il Piano
per il diritto allo studio
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